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Abstract (en)
The vehicle has a frame shaped adapter (2) which is pivotably attached to the rear opening of the collection container (1). A filler device (5) is
releasably joined to the adapter and has extendable supports (6) which allow the device to be decoupled from the vehicle as a free standing unit.
The filler plate can be locked into the adapter as the final element of the container, and the locking position is determined by stoppers.

Abstract (de)
An der hinteren Oeffnung des Sammelcontainers (1) ist ein rahmenförmiger Adapter (2) schwenkbar angebracht, mit welchem eine Stopfvorrichtung
(5) lösbar verbunden ist. Die Stopfvorrichtung (5) ist mit ausfahrbaren Stützen (6) versehen, welche dem vollständigen Entkuppeln und Abstellen
der Stopfvorrichtung vom Fahrzeug dienen. Die Stopfplatte der Stopfvorrichtung (5) kann im Adapter (2) als Abschlusselement des Containers (1)
verriegelt werden, wobei ihre Verriegelungsposition durch Anschläge (9,18) bestimmt werden kann. <IMAGE>
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